

PlantaDoce.

ADN

Sanitas nombra nueva directora general para su negocio hospitalario

Susana Quintanilla dejará su puesto de directora de información para asumir el puesto de directora general de todos los hospitales de Sanitas. La compañía cuenta con cuatros hospitales propios y un quinto está en construcción.

PlantaDoce
17 mar 2023 - 16:12



Nuevos nombramientos. Sanitas ha nombrado nueva directora general de todos sus hospitales y centros médicos Sanitas a Susana Quintanilla, quien venía asumiendo el cargo de directora de información en la empresa. La directiva asumirá sus nuevas funciones de manera oficial a partir de abril. El grupo español cuenta con cuatros hospitales propios y tiene en marcha la construcción de un quinto hospital.

Sanitas dispone, de tres hospitales en Madrid y uno en Barcelona y el quinto se está construyendo en Valdebebas (Madrid). Este último complejo sanitario contará con servicios avanzados de tecnología, salud mental y rehabilitación. Además, el grupo dispone de 22 centros médicos de multiespecialidad y ocho centros de rehabilitación

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/sanitas-nombra-nueva-directora-general-para-su-negocio-hospitalario>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

física avanzada.

Quintanilla, aparte de haber ejercido como directora de información de Sanitas, ocupó también el cargo de directora de operaciones en el Hospital Sanitas de la Zarzuela (Madrid) y responsable de la gestión asistencial de Sanitas Seguros. En los últimos dos años, la directiva se centró en la transformación digital de las plataformas tecnológicas de la empresa, con el **objetivo de mover el 90% de las principales aplicaciones** de negocio a la nube, diseñar y desarrollar nuevos servicios y soluciones digitales de salud y fortalecer la posición de seguridad de la información de la compañía.

Sanitas está ejecutando la construcción de un quinto hospital propio en Madrid

Quintanilla, desde su nuevo cargo, pondrá **atención principal en la transformación digital y médica** para continuar atendiendo las necesidades de sus pacientes con los servicios médicos y hospitalarios que brinda en sus centros.

La persona que sustituirá a Quintanilla en el cargo es José Luis Ruiz, hasta ahora, director de arquitectura y desarrollo de IT. Ruiz se incorporó a Sanitas hace dos años. Durante su periodo ha impulsado, diversos proyectos de transformación de la compañía como la modernización y migración del área de información del grupo, proyectos de transformación digital o la internalización de la plataforma BluaU para los países de Bupa Europa y Latinoamérica.

Ruiz ha mantenido una larga experiencia en diferentes áreas de IT en compañías como Unicaja, Axa o Indra, entre otras. El directivo, que entrará a formar parte del Comité de Dirección de Sanitas y Bupa Europa y Latinoamérica, es ingeniero de Telecomunicación por la Universidad Politécnica de Madrid.

En su nuevo puesto, Ruiz liderará al equipo de tecnología para que las habilidades, conocimientos y soluciones tecnológicas estén al servicio de los distintos negocios de Sanitas y Bupa Europa y Latinoamérica.